

校訓：かしこく【慧】 あたたく【怒】 たくましく【忍】



山桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和5年10月31日 第 8・9 号
城里町塩子2682 Tel.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

9月、10月の活動

9月、10月の活動をまとめて紹介します。たくさんの体験活動や行事等がありました。子ども達は、心身共に大きく成長してくれたことと思います。



<4年校外学習「環境センター」> 9/7
社会科の学習の一環で城里町環境センターを見学しました。



<4年合同授業> 9/12

4年生が、合同授業で常北小へ行ってきました。町内の同じ4年生と交流して仲良くなってきました。クラスの人数が増えた体験をできました。



<3年ぶどう園体験> 9/20

3年生が袋かけしたぶどうのその後を観察・収穫に行きました。



<6年親子活動> 10/5

今年も、卒業証書を自分の手でつくる「和紙づくり」体験を実施しました。



<5・6年宿泊学習> 9/21~22

常陸太田市の西山研修所に5・6年生が宿泊学習にいきました。行きは水郡線に乗車しました。

キャンプファイヤー、座禅、薪で火をおこしての炊飯やカレー作りなど普段できない体験、そして何より、仲間と宿泊し、共に生活をする思い出に残る貴重な体験をしました。充実した2日間でした。



<「鼓童」交流コンサート> 10/11

2年前に、七会小学校に来ていただき、コロナを吹き飛ばすような感動を与えてくれた、世界で活躍する「太鼓芸能集団"鼓童"」が、再び、七会小学校に来てくれました。今年度も、和太鼓を中心とした魂の響きが聴けました。身震いするほどの迫力に大きな感動を2年前以上にいただきました。児童も太鼓体験があり、内容の濃い体験でした。このコンサートは、七会学区会議の皆様(地域の皆様)の主催により実現しました。本当にありがとうございました。



<花山公園管理作業> 10/7

花山公園管理作業を「子どもの森を守る会」の皆様と実施しました。そして、今年度は、学校運営協議会の皆様も駆けつけてくださいました。きれいな花山公園になりました。たくさん利用したいですね。



<6年生落ち葉掃き> 10月

正門周辺は、毎年桜の葉が大量に落ちます。6年生が、担任と共に、落ち葉掃きを毎日行ってくれています。きれいな学校環境づくりに大きな力となっています。



<1・2年芋掘り> 10/18

1・2年生が、ウサギ小屋の柵内を活用して、サツマイモを育て、収穫しました。素晴らしい農業体験ですね。



<運動会> 10/21

天候にも恵まれ、児童が主役の素晴らしい運動会が実施できました。今年度は、3年生も係に入り、しっかりと仕事をこなしていました。演技をしたり、係の仕事をしたり、午前中だけの活動ですが、児童達は休みなく動き回った充実した時間であったと思います。七会小の伝統として繋げていってほしいですね。

